

¿SABEIS POR QUÉ TENGO TANTA MALA LECHE?. POR LOS P

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 6-6-2013 12:54:54

¿SABEIS POR QUÉ TENGO TANTA MALA LECHE?. POR LOS PIES.

TENGO SOBREPESO Y UN CALZADO INADECUADO. Y CUANDO ANDO POR LAS CALLES EMPEDRADAS DE SEVILLA ME DUELEN LOS PIES Y ESO HACE QUE SIEMPRE TENGA MALA LECHE. PORQUE ESTOY DOLORIDO. A UN CHAVALITO DE VEINTE AÑOS DELGADO NO LE DUELEN LOS PIES, SI TIENE MALA LECHE SERÁ PORQUE ES UNA BESTIA. PERO A UN TIO COMO YO, DE 47 AÑOS , 1.65, y 93 Kilos de peso, UN CALZADO INADECUADO LE DA UNA MALA LECHE DE COJONES. Y el caso es que me puedo poner unas cómodas zapatillas de deporte, pero como a las zapatillas hay que atarle los cordones y estoy tan gordo que no puedo agacharme para atármelas siempre me pongo los Zapatos Y LOS ZAPATOS ME DAN UNA MALA LECHE DE COJONES.

A PARTE ESTÁ QUE ME DUELEN TODOS LOS HUESOS DE LA ESPALDA.

Y A PARTE ESTÁ LA MALA LECHE QUE TIENE LA GENTE, QUE LA MALA LECHE QUE TIENE LA GENTE TAMBIÉN SE TE PEGA.

Y OTRA COSA QUE TE DA TAMBIÉN MUCHA MALA LECHE ES LA LECHE. NOSOTROS GUARDAMOS LA CAJA DE LECHE EN EL FRIGORÍFICO. Y SIEMPRE QUE BEBEMOS LECHE NOS BEBEMOS LA LECHE FRÍA. Y LA LECHE FRÍA SABE A PERROS MUERTOS. LA LECHE TEMPLADA ESTÁ DELICIOSA. PERO LA LECHE FRÍA SABE A PERROS MUERTOS. NOSOTROS GUARDAMOS LA LECHE EN EL FRIGORÍFICO PORQUE TENEMOS MIEDO DE QUE SE CORTE. CON LO FÁCIL QUE SERÍA GUARDARLA ENCIMA DE LA NEVERA PARA BEBERLA A TEMPERATURA AMBIENTE, que es como está buena. Y SIEMPRE NOS BEBEMOS LA LECHE FRÍA, Y LA LECHE FRÍA SABE A MIERDA.

ESO SON DOS COSAS QUE TE DAN MUCHA MALA LECHE. UN CALZADO INADECUADO Y BEBER LA LECHE FRÍA. ESO. Y la gentuza que hay en mi barrio. Y A PARTE LA DEMAGOGIA DE LOS ROJOS.

COSAS QUE TE DAN MALA LECHE: EL CALZADO, LA LECHE FRÍA, LA GENTUZA DE MI BARRIO, Y LA DEMAGOGIA DE LOS ROJOS.